

第9便

筑志会 忘年会2025

12月6日（土） 筑志会の忘年会が、有楽町の「綴（つづり）」で12時より開かれた。福岡からの関君の一家3人と福島君の奥様も入れて、総勢23人の参加者であった。

高鍋幹事の開会の辞と乾杯で始まり、全員の近況報告、ホームページの運営資金への募金、ホームページの現状説明、持ち寄った景品取得のジャンケン・ゲーム（河合幹事、飯田廣美幹事主導）、そして高本幹事の閉会の辞まで3時間近く楽しい時を過ごした。

近況報告は、一人3分と決めていたが、今回は色々な近況が報告され、都合で参加出来なかった人に加え、病気や手術を控えて参加できなかった人たちも多かった。後期高齢者を迎えたこの歳になると、やはり同級生の近況が、我が身にも沁みるのか、ヤジも含めて皆の近況が良く知らされ、皆さんと聞き入って、それぞれの現状が良く理解できた会となった。

まずは、会の様子を写真で紹介しよう。スマホで見る人の為、写真をいつもより小さめでランダムに掲載する。



関君の特別挨拶で、彼は車椅子から立って、歌まで歌ってくれた。



元気そうで、なによりだ！！！

関君の件で、面白い話！

昔話もあるだろうと、脇さんが21回生のクラス写真プリントして持ってきてくれていた。

脇さんが、「関君は何組？」と聞くので、クラスを教えて、関君の写真を見たら、、、

「結構、イケメンじゃない？」とのお言葉！（ワオ～～！）

それを聞いて、クラス写真を関君を持って行って、写真を見せて「これ誰か分かるや？」

と聞いたら、関君が自分の写真を指して、「イケメンじゃ！」と言った（周りは大笑）。

その話を全員に披露すると、皆も大笑い！「まだまだ頭はしっかりしとる！！」等のヤジが飛んだ！！

関君の奥さんの挨拶で、筑志会の皆さんには、それぞれの近況報告を、静かに聞いていて、私も皆さんの状況が良く分かって素晴らしいと思いました、、、との発言で拍手、拍手だったのが印象的だった。

名前は書きませんが、各人の近況写真を小さめに載せます。この歳とは思えない元気な顔してます。



数年前の「今を生きる！」に載っている顔写真と比べると、全く変わってない事が良く分かる。

皆さん、このまま歳取って、長生きしよう！！

会場では大きな声は出せないので、最近の傾向として、校歌やエールなどは出来ないが（寂しいね！）

最後に全員で写真に収まって

お開きとなった。来年の筑志会幹事は須河内君、福島君、高鍋真木子さん、飯田眞里さんで、また楽しい企画を考えてくれる事を期待して、報告の終わりとします。

今週は福岡でも忘年会のはずなので、報告があれば掲載します。



元気で来年もまた会おう！